

YA ES TODA UNA SANA TRADICIÓN

Más de mil personas participaron en corrida familiar de colegio Santa María

Esta fue la tercera versión de la actividad deportiva organizada en el marco de la celebración institucional del Día de la Familia.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Hasta calle Yungay, específicamente a un costado de la sede de educación básica del colegio Santa María, llegaron poco a poco alumnos y alumnas quienes, acompañados de sus padres y familias, se congregaron para celebrar el Día de la Familia, actividad institucional que en el establecimiento buscan potenciar como un día de encuentro entre toda la comunidad mariana y que ya, en su tercer año consecutivo de realización, se ha vuelto toda una tradición, logrando en esta versión reunir a más de mil personas.

“La participación de la familia en general es muy importante para el colegio, esta actividad se ha convertido en una fiesta y en una tradición que año a año se ha ido masificando más, convirtiéndose en una tradición institucional”, comentó la presidenta de la Fundación URZECAM y Otros, Rosa Inés Bravo.

Y es que, lo que comenzó como una actividad recreativa, hoy ha logrado congregarse no solo a las familias directas de los estudiantes, sino que también a personas que buscan hacer deporte en la ciudad, lo que se vio reflejado en los 145 inscritos para ser parte de la categoría competitiva que se ha incluido en esta actividad familiar.

Otra de las acciones que se ha potenciado como parte del Día de la Familia, es el apoyo que entrega de manera voluntaria la comunidad mariana a Bomberos de Chile, institución que por segundo año consecutivo ha estado presente participando de manera activa, tanto corriendo, como siendo un apoyo en el resguardo de los asistentes. “Vinimos a apoyar la



Estudiantes y apoderados participaron animadamente en la corrida familiar.

CEDIDA



CEDIDA

corrida familiar del colegio que es algo muy motivante para los alumnas, ya que el deporte está primero y la salud también”, señaló el capitán de la Tercera Compañía de Bomberos de Ovalle y también apoderado del establecimiento, Jonathan Tapia.

Quienes más han motivado la participación de las familias, han sido los estudiantes, así lo demostró Renata Alfaro, del tercero básico B, quien,

junto a sus 15 parientes, obtuvo uno de los premios más cotizados entre los asistentes: la familia más numerosa. “Me gustó mucho venir, correr y que venga mi familia a acompañarme, porque lo pasamos muy bien”, dijo.

Pero este año, además de congregarse a una gran cantidad de asistentes, el establecimiento también quiso agregar un deporte más. Se trató del apoyo de los clubs de ciclismo KiKo Bike,

Savage Racing Team, Team Huama Bike y Tricotas Ovalle, quienes se organizaron para acompañar en todo momento a los corredores, cerrando, como es tradición en ellos, esta nueva versión de la corrida.

“Hoy, esta actividad se consolida como una de las más tradicionales de nuestro colegio, porque si bien años atrás celebrábamos con un acto que nos dejó muchos momentos maravillosos, quisimos avanzar para abarcar otros desafíos, buscar otros propósitos como era acercarse a la familia al colegio, fomentar la vida sana, los hábitos de vida saludable y celebrar de otra manera”, contó el rector del establecimiento, Jaime Rojas Briceño, quien también agradeció el apoyo de las instituciones que se sumaron desde el primer momento a esta instancia. “Convocamos a más del mil personas, y hemos contado con el apoyo de Carabineros de Chile, de Bomberos, de Sportlife, de la municipalidad de Ovalle, de los teams de ciclismo y de muchas personas que se nos pueden quedar en el tintero, por eso hoy les damos las gracias porque eso nos demuestra que el colegio no solo son los más de 1.700 alumnos, sino que también, es una comunidad que se proyecta y que identifica, a la comunidad ovallina”, agregó Rojas Briceño.